

**DATE:** 2018-07-03  
**REF. Nr.:** MFB\_Lindner\_Letter-001  
**To:** Mr. Vladislav Andrzhhevsky

**CONTRACT:** № 46-2017 from 16.10.2017  
**SUBJECT:** Letter of Recommendation

**ДАТА:** 2018-07-03  
**ИСХ. №:** MFB\_Lindner\_Letter-001  
**КОМУ:** г-ну Владиславу  
Андржеевскому  
**ДОГОВОР:** № 46-2017 от 16.10.2017  
**ТЕМА:** Рекомендательное письмо

To Whom It May Concern,

К сведению заинтересованных лиц,

"NPO "LENKOR" JSC has been providing consultancy assistance to bring the project documentation, provided according to European standards, in compliance with the standards of Russian Federation.

ЗАО «НПО «Ленкор» оказывало консультативную помощь по вопросам приведения проектной документации, оформленной по европейским стандартам, к нормам РФ.

Additionally, "LENKOR" carried out non-destructive control of welding joints and metal structures in workshop and site conditions for Lindner.

Помимо того, «Ленкор» осуществлял для компании Линднер инспекционный неразрушающий контроль сварных соединений и металлоконструкций как в заводских условиях, так и в условиях площадки.

The work carried out by specialists of "NPO "LENKOR" JSC was completed in timely manner in a professional technical approach, with excellent quality of the work.

Работа специалистов ЗАО «НПО «Ленкор» выполнена в срок с профессиональным техническим подходом и отличным качеством.

"Lindner" noted that "LENKOR" has employed highly qualified specialists and that this company is equipped with modern means of control of their work.

«Линднер» отмечает, что «Ленкор» располагает специалистами высокой квалификации и оснащена современными средствами контроля работ.

"Lenkor" has highly qualified employees, a flexible approach according to the Client requirements and therefore we would recommend "NPO "LENKOR" JSC as a professional and responsible partner.

Высокий профессионализм сотрудников «Ленкор» и гибкий подход к пожеланиям Заказчика и дают основания рекомендовать ЗАО «НПО «Ленкор» как профессионального и ответственного партнера.

Kind regards,

С уважением,

  


Joerg Henkel / ~~Мерг Хенкель~~  
Project Manager / ~~Руководитель проекта~~  
**ООО ЛИНДНЕР**

ООО «ЛИНДНЕР»

Волгоградский проспект д.43 корп.3,  
офис 160  
109316 Москва, Россия

тел. 8(495) 223 05 40  
факс 8(495) 223 05 41  
E-Mail info.moscow@Lindner-Group.com  
URL www.Lindner-Group.com

Генеральный Директор  
Валерий Метелица

ИНН 7726514552  
КПП 77201001